
 

ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 043 ORDINARIA   

DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO PARROQUIAL 

- EJE DE GOBERNABILIDAD E INSTITUCIONALIDAD – 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 10h05 el 6 de enero de 2021, conforme 

la convocatoria No. 043 del mismo año, se lleva a cabo de manera virtual por medio de 

la plataforma tecnológica "Teams", la sesión No. 043 ordinaria de la Comisión de 

Desarrollo Parroquial, presidida por la concejala Andrea Hidalgo. 
 

Por disposición de la señora presidenta de la comisión, se procede a constatar el 

quórum reglamentario, el mismo que se encuentra conformado por los concejales: 

Andrea Hidalgo, y Juan Carlos Fiallo de conformidad con el siguiente detalle: 

 

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Andrea Hidalgo 1  

Juan Carlos Fiallo 1  

Luis Reina  1 

TOTAL 2 1 
 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Mónica Amaquiña 

Delegada de Procuraduría Metropolitana; Luis Medina, Gerente General de la 

EPMAPS; Fernando Zurita y Javier Gallo, funcionarios de la EPMAPS; Alejandro 

Muñoz, Administrador Zonal Valle de los Chillos; Alfonso Bolívar asesor del despacho 

del concejal Luis Reina; José Luis Velasco, asesor del despacho del Concejal Juan Carlos 

Fiallo; y, Diana Arboleda, asesora del despacho de la Concejala Andrea Hidalgo. 

 

Asiste como invitado Andrei Iza, Presidente del GAD Merced; y; Nathaly Escaleras 

Presidenta GAD Alangasí. 
 

Paúl Carvajal, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito 

ante la comisión de Desarrollo Parroquial, constata que existe el quórum legal y 

reglamentario y procede a dar lectura del orden del día:  

 

1. Aprobación del acta de la sesión de 28 de octubre de 2020. 

2. Comisión General para recibir la comparecencia del economista Andrei Iza, 

Presidente de La Merced. 

3. Informe por parte de la EPMAPS, respecto a la intermitencia en el servicio de 

agua potable en la Parroquia de La Merced y las acciones a corto, mediano y 

largo plazo realizadas y planificadas para mejorar el servicio de agua potable. 

4. Varios 

 



 

Se pone en consideración el orden del día y se toma votación, con los siguientes 

resultados: 
 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

  

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Andrea Hidalgo 1     

Juan Carlos Fiallo 1       

Luis Reina       1  

TOTAL 2  0  0 0 1 
 

Con dos votos afirmativos la Comisión de Desarrollo Parroquial, aprueba el orden del 

día. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de la sesión de 28 de octubre de 

2020. 

La presidenta de la comisión, concejala Andrea Hidalgo, consulta si tiene 

observaciones al acta y solicita tomar votación con el siguiente resultado: 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Andrea Hidalgo 1     

Juan Carlos Fiallo 1       

Luis Reina      1 

TOTAL 2  0   0 1 
1.  

La Comisión de Desarrollo Parroquial aprueba el acta referida con dos votos a favor. 

Segundo punto del orden del día: Comisión General para recibir la comparecencia del 

economista Andrei Iza, Presidente de La Merced. 
 

Andrei Iza, Presidente de La Merced; manifiesta que su comparecencia no tiene el 

ánimo de traer problemas. Expone y explica los problemas que existen en Alangasí y 

Conocoto. Solicita ayuda por los cortes de agua  

 

Tercer punto del orden del día: Informe por parte de la EPMAPS, respecto a la 

intermitencia en el servicio de agua potable en la Parroquia de La Merced y las 

acciones a corto, mediano y largo plazo realizadas y planificadas para mejorar 

el servicio de agua potable. 

 

Luis Medina, Gerente General de la EPMAPS; menciona que si han existido problemas 

y aclara inconvenientes con los pozos. 



 

 

Fernando Zurita, funcionario de la EPMAPS; expone y explica la información. Indica 

que se está disminuyendo el caudal dela vertiente del volcán. Explica los problemas 

que se han generado. Aclara alternativa de proyecto y explica datos. 

 

(Presentación se adjunta como anexo 1) 

 

Javier Gallo, funcionario de la EPMAPS; explica informe comunicacional. Aclara que el 

presidente del GAD ha delegado al Sr. Rafael Quimbiulco, persona a la cual se le 

informa diariamente. Indica que se ha mantenido coordinaciones y se reconoce la 

emergencia y se está trabajando de soluciones. 

 

Luis Medina, Gerente General de la EPMAPS; explica trabajo realizado y aspira que 

este año se arregle. 

 

Concejal Juan Carlos Fiallo; señala que existen situaciones que salen del control de la 

empresa. Está de acuerdo sobre el nuevo trazado ya que será más eficiente. Mociona la 

entrega de un cronograma con hitos de las entregas con fases para que exista claridad y 

además comunicación directa con los presidentes de las Juntas Parroquiales. 

 

La presidenta de la comisión, concejala Andrea Hidalgo; manifiesta que deben existir 

planes emergentes y canales de comunicación inmediatos. Asignar tanqueros 

inmediatos para palear problemas. 

 

Nathaly Escaleras, Presidenta del GAD Alangasí; indica que esta información ya se 

conocía y que le cronograma es muy importante. Además se deben analizar los 

problemas como la turbiedad. 

 

La presidenta de la comisión, concejala Andrea Hidalgo, consulta si tiene 

observaciones al acta y solicita tomar votación con el siguiente resultado: 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Andrea Hidalgo 1     

Juan Carlos Fiallo 1       

Luis Reina      1 

TOTAL 2  0   0 1 
1.  

 

La Comisión de Desarrollo Parroquial con dos votos a favor resolvió: Solicitar al 

Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de Agua Potable y Saneamiento 

(EPMAPS), en el plazo de dos días, remita cronograma bien estructurado de la 

implementación del proyecto alternativo para mejorar la dotación de agua a la 

Parroquia la Merced y Alangasí, el mismo que debe contener los hítos con las entregas 



 

de los productos con sus respectivas fases. Además deberá realizar todo el 

acompañamiento del proceso con las Juntas Parroquiales correspondientes. 

Cuarto punto del orden del día: Varios 

 

No existen puntos que tratar. 

 

La presidenta de la comisión, concejala Andrea Hidalgo; sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 11h54. 

 

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Andrea Hidalgo 1  

Juan Carlos Fiallo 1   

Luis Reina   1 

TOTAL 2 1 
 

Para constancia, firma la Presidenta de la Comisión de Desarrollo Parroquial y la 

señora Secretaria General del Concejo Metropolitano de Quito (E). 

 

REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Andrea Hidalgo 1  

Juan Carlos Fiallo  1  

Luis Reina   1 

TOTAL 2 1  

 

 

 

 

 

 

Concejala Andrea Hidalgo           Abg. Damaris Ortiz Pasuy 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN           SECRETARIA GENERAL DEL 

   DE DESARROLLO PARROQUIAL         CONCEJO METROPOLITANO (E) 
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